



La Coordinadora Federal de Izquierda Unida se ha reunido durante esta tarde de lunes adoptando los siguientes los acuerdos:

- 1.** Aceptamos la propuesta de Sumar para que Manu Pineda, nuestro candidato elegido en primarias, ocupe el cuarto lugar en la candidatura conjunta. No es la posición que merece nuestra organización, pero la clase trabajadora y el futuro de la izquierda transformadora no merecen más división y desmoralización en el actual momento de avance reaccionario en toda Europa.
- 2.** Seguiremos trabajando para mejorar el acuerdo hasta el último minuto. De la misma manera, desde Izquierda Unida realizaremos una campaña propia, con un perfil, imagen y propuestas propias.
- 3.** La relación con Sumar, de profundo calado, será un debate central en el ejercicio de reflexión colectiva durante el proceso asambleario de Izquierda Unida, pues debemos recuperar la máxima presencia en todos los ámbitos, incluido el institucional. En este sentido, y mientras se desarrolla el debate en el seno de Izquierda Unida, no se participará de los órganos del Partido Sumar hasta la celebración y decisión de la Asamblea Federal.

COORDINADORA FEDERAL DE IZQUIERDA UNIDA

coordinadora@izquierdaunida.org